

# *La FARC remercie Cuba de son engagement envers la paix en Colombie*

---



Bogota, 19 avril, (RHC).- Rodrigo Londoño, leader du parti politique, Force Alternative Révolutionnaire Commune, a mis en exergue, ce mercredi, le rôle de Cuba dans la signature des accords de paix en Colombie.

«L'Assemblée Nationale de Cuba entame une session de deux jours pour élire les membres du Conseil d'État et son nouveau président. Nous remercions Raul Castro et le peuple cubain de leur engagement envers la paix en Colombie» a posté Rodrigo Londoño ce mercredi sur Twitter.

«Le peuple de Fidel continuera à remporter des victoires.» a-t-il souligné.



**Radio Habana Cuba**